

PHI DE L'ABONNEMENT  
Edition Quotidienne  
Un An 6 Mois 3 Mois 1 Mois  
POUR LES ETATS-UNIS \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00  
POUR L'ETRANGER \$15.00 \$7.50 \$3.75 \$1.25  
Les abonnements se paient d'avance.

Le Numéro Cinq Sous

PHI DE L'ABONNEMENT  
Edition Hebdomadaire  
Un An 6 Mois 3 Mois 1 Mois  
POUR LES ETATS-UNIS \$3.00 \$1.50 \$1.00 \$0.75  
POUR L'ETRANGER \$4.00 \$2.00 \$1.25 \$1.00  
Les abonnements se paient d'avance.



# L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

1er Septembre 1872.

NOUVELLE-ORLEANS. MERCREDI, 20 JUILLET 1910

83me Année

## CHOSSES ET AUTRES.

L'été de 1816.—La bonne recommandation.—Un poète au Palais-Bourbon.—Ceux qui interrogent.—L'ingénieuse modeste.—Le temps est de l'argent.... surtout pour les boxeurs! L'inventeur de la bière.

Il y a eu des étés aussi vilains que le nôtre, mais il faut remonter jusqu'à 1816! L'été, cette année-là, fut épouvantable aussi bien en Amérique qu'en Europe. Dans certaines régions des Etats-Unis, les cultivateurs, pour protéger la récolte contre le vent glacial qui soufflait du Nord, furent entretenir d'immenses feux de bois en plein mois de juillet. Au mois d'août, des troupes entières furent ensevelies sous la neige.

Cette année-là, la France fut éprouvée d'une façon toute particulière. La pluie tomba continuellement en juillet, août et septembre. Et sans une abondante récolte de pommes de terre c'est été la famine dans toute son horreur. Le ministre de l'Intérieur fit construire des granges où l'on vendait le blé à des prix aux gens nécessaires. Malgré tout, les prix ne tardèrent pas à s'élever et des centaines de personnes moururent d'inanition. En octobre et novembre, la neige était tellement épaisse qu'on ne pouvait aller de travail. Enfin, le mois de décembre fut décevant; mais un beau mois de décembre ne vint jamais un beau mois d'été!

A propos de concours de Conservatoire, on retrouve dans la "Gazette Anecdote" du 13 juillet 1890, le billet suivant:

Mon cher Directeur,  
Le comédien qui vous remettra ce mot me dit qu'il est comique. S'il l'est remerciez-moi; s'il ne l'est pas remerciez-le!  
Tout à vous,  
EMILE AUGIER.

Les poètes du Palais-Bourbon  
M. Lodovico Labate, chef du bureau des procès-verbaux, a travaillé sur les feuilles de présence de la Chambre, ce qu'on trouve dans un poète nouvellement dit:

Sachant que ces feuilles vont à la quinzaine,  
Pour que mes petits-fils possèdent  
(dans cent ans)  
Avec mon souvenir au moins ma signature,  
Je signe ici mon nom — respectueusement!

Boyens respectueux assés, et ne reproduisons pas la signature du député, qui nous a vu dans un état de son procédé.  
Une enfant du département du Rhône vient d'obtenir son certificat d'études. Son examen a été marqué par un fait d'ignorance grave de la part d'un examinateur. Le journal de pays l'a mentionné tout au long et la "Rhône" le relève.

Cet examinateur, un délégué cantonal, choisi pour cette fonction à cause de ses opinions politiques et non de son savoir, lui a posé la question suivante:—Dites-moi, Mademoiselle, les villes principales baignées par le Rhône?  
La petite a très bien répondu; alors, le brave délégué, se rengorgeant:  
—Vous avez oublié une ville aussi importante, chef-lieu de préfecture d'un département voisin, la ville de Mâcon....  
L'enfant répliqua:  
—Mais non Monsieur, Mâcon est baigné par la Saône et non par le Rhône.  
—Mon enfant, dit gravement l'homme, je suis passé à Mâcon, et je vous assure que Mâcon est situé sur le Rhône.  
—Mais, Monsieur, répliqua la petite, j'ai habité Mâcon pendant deux ans, et je sais bien ce qu'il en est.

Le brave homme allait se fâcher lorsqu'un instituteur intervint, soufflant à l'oreille de l'interrogateur que l'enfant avait raison et qu'il était inutile d'insister.  
On a beaucoup ri de cette aventure.

## DEPECHEES Télégraphiques

La guerre poursuit le comte de Zeppelin.

Frederichshafen, Allemagne, 19 juillet.—Le grand gonzière des zeppelins, à Frederichshafen, a été détruit, aujourd'hui par une explosion. Sept ouvriers ont été grièvement blessés. L'accident, dont on ignore les causes, est survenu un peu avant midi. Plusieurs bâtiments adjacents ont été totalement détruits par la violence de l'explosion. La détonation a été entendue à plusieurs milles à la ronde et jusque sur la rive suisse du lac de Constance. Les pertes matérielles sont élevées.

Nouveaux troubles anti-américains à Bogota.

Bogota, Colombie, 19 juillet.—En dépit des troubles qui ont éclaté hier, la compagnie américaine des tramways a résolu ce matin de rétablir le service sur toutes ses lignes.  
Plusieurs voitures ont été attaquées par la populace et les voyageurs molestés.  
M. Northcott, ministre des Etats-Unis en Colombie, immédiatement informé de ces faits a transmis une nouvelle protestation au gouvernement, demandant que des mesures immédiates fussent prises pour protéger la compagnie.

Accident de chemin de fer.

Dublin, 19 juillet.—Pendant qu'un train d'excursion de la Compagnie de chemin de fer Great Southern, montait une forte rampe, plusieurs wagons se sont détachés du convoi par suite de la rupture d'une attelage, et descendant la pente à toute vitesse sont entrés en collision avec un train de voyageurs, qui suivait à quelques milles de distance sur la même voie. Le choc a été formidable et de nombreux wagons ont été détruits.  
Une centaine de personnes ont été blessées. Les plus grièvement atteintes ont été ramenées à Dublin et transportées dans un hôpital.

L'AFFAIRE CRIPPEN.

Londres, 19 juillet.—Les rumeurs mises en circulation aux Etats-Unis suivant lesquelles le Dr Hawley H. Crippen aurait été arrêté hier soir à Canterbury, Angleterre, ne reposent sur aucun fondement.  
La police de Londres poursuit toujours activement son enquête laquelle n'a cependant donné jusqu'ici aucun résultat positif.  
Une récompense de \$1250 a été offerte par les autorités pour toute information qui amènera l'arrestation de Dr Crippen.

Les expulsions d'Israélites en Russie.

Kief, Russie, 10 juillet.—Les expulsions d'Israélites continuent à Kief. Du 4 au 15 juillet 497 individus ont été chassés de la ville et 1121 ont été prévenus d'avoir à régler leurs affaires et un délai d'un mois leur a été accordé dans ce but.  
Depuis le 14 mai dernier, date de la mise en vigueur du décret impérial visant les Israélites, le total des expulsions s'est élevé à 6652.

Mort d'une religieuse.

Vicksburg, Miss., 19 juillet.—Mère Marie de Sales, supérieure du Couvent de la Merci, à Vicksburg, est morte ce matin dans sa quatre-vingt-huitième année.  
Mère de Sales était une des fondatrices du Couvent et habitait Vicksburg depuis plus de soixante ans.

## La grève des employés du Grand Trunk

Montréal, Canada, 19 juillet.—L'ordre de grève lancé la nuit dernière contre la compagnie de chemin de fer du Grand Trunk a été observé par 5 000 employés. Les trains de voyageurs ont fonctionné comme à l'ordinaire, par contre le trafic des marchandises est presque totalement suspendu. Les trains de banlieue, qui amènent chaque matin le lait à Montréal, n'ont pas fonctionné aujourd'hui et la population a été privée de cet aliment.

A midi les directeurs de la Compagnie du Grand Trunk ont publié un bulletin officiel annonçant que la grève des employés de trains n'entraverait pas le service des voyageurs et de la poste. Le train rapide connu sous le nom d'"International Limited" est parti ce matin à son heure habituelle, 9:30 h., de la gare de Montréal pour Chicago. L'équipe de ce train était composée d'hommes n'appartenant pas à l'Union. La compagnie espère remplacer la plupart des grévistes par des employés des ateliers.

De forts détachements de police sont stationnés dans toutes les gares du réseau et n'en autorisent l'accès qu'aux employés et aux voyageurs.  
Jusqu'ici il n'y a pas eu de désordres.  
Les grévistes déclarent qu'ils ne céderont pas tant que la compagnie ne leur aura pas accordé l'augmentation de salaire demandée.  
Ils ajoutent qu'ils ne se préoccupent pas si le service des voyageurs fonctionne comme à l'ordinaire, que leur but principal est d'entraver le service des marchandises, très actif à cette saison de l'année par suite du transport des récoltes de céréales.

Surprise agréable.

Louisville, Ky., 19 juillet.—Quatre mille employés, des ateliers du chemin de fer Louisville et Nashville ont éprouvé une agréable surprise aujourd'hui en recevant une augmentation de salaire non sollicitée de 6 pour cent.  
Le bruit courait depuis quelques jours que le salaire des employés de cette classe serait augmenté sur tout le réseau du Louisville et Nashville, mais on n'avait pas pu obtenir des fonctionnaires la confirmation du rapport.

Grève de cheminots en Angleterre.

Londres, 19 juillet.—Une grève qui menace de prendre des proportions sérieuses a éclaté aujourd'hui parmi les employés du chemin de fer North-eastern.  
Le trafic sur ce réseau est complètement désorganisé.  
Les employés ont suspendu le travail brusquement, sans prévenir la compagnie. Ils déclarent que la grève a été déclarée en guise de "protestation contre les méthodes général-mait tyraniques des directeurs".  
La grève a commencé dans le district de Newcastle et s'est rapidement propagée à Sunderland, Hartlepool, Blyth et autres villes du réseau.

Un homme de couleur est nommé percepteur des douanes à Washington.

Washington, 19 juillet.—Whitefield McKinley, un nègre, agent de propriétés foncières à Washington, a été nommé aux fonctions de percepteur des douanes de cette ville aujourd'hui, par le président Taft.  
McKinley est originaire de Charleston, Caroline du Sud, il habite Washington depuis 1884 et a pris depuis quelques années une part active dans la politique fédérale. Il avait été fortement recommandé au président par des organisations d'hommes de couleur de toutes les parties du pays et est un protégé de Dr W. D. Crum, l'ancien percepteur des douanes du port de Charleston, actuellement ministre des Etats-Unis à Monrovia, République de Libéria.

Une vive opposition s'était manifestée dans certains milieux, à l'annonce que le président avait l'intention de nommer un noir à ce poste important, mais M. Taft ne s'en est pas préoccupé et a maintenu la nomination de McKinley.

Vente aux enchères.

Mobile, Ala., 19 juillet.—Le sheriff John S. Drago a annoncé aujourd'hui qu'il mettrait en vente aux enchères publiques le nouvel Hôtel Battle House, récemment achevé au coût d'un million de dollars.  
La date de la vente est fixée au 22 août prochain.

### LAZARDS

Grande Réduction de Prix pour tous les articles.  
Stein-Bloch's et autres.  
Complète de Fantaisie, Paletots et Pantalons. De toutes les grandeurs. N'importe quel plus long temps.  
\$2.95 Pour Complète véritablement de \$15.00 et \$12.00  
\$10.95 Pour Complète véritablement de \$25.00 et \$22.00  
Coûtes de \$23.00 et \$25.00 réduites à \$19.95  
GRANDE VENTE DE LINGE DE DESSOUS DANS LE MOMENT.  
C. LAZARD CO., Ltd.  
715-720 Canal.

### WHITNEY-CENTRAL NATIONAL BANK

CAPITAL ET SURPLUS \$1,000,000.  
COMMERCES DE BANQUE GENERAL.  
CHANGE ETRANGER. CREDIT COMMERCIAL.  
TRANSFERTS PAR CABLE.  
LETTRES DE CREDIT ET CHEQUES DE VOYAGEURS, PAYABLES DANS TOUTES LES PARTIES DU MONDE.  
Votre Compte, Fort ou Peu Considérable, Recevra la Plus Stricte Attention de cette Banque.  
WHITNEY-CENTRAL TRUST & SAVINGS BANK  
3 1/2 pour cent d'intérêt, composé semi-annuellement, sont payés sur les Dépôts d'Epargnes de \$1.00 et plus.  
WHITNEY-CENTRAL BANK BLDG.,  
Bureaux à louer. S'adresser au Dépt. de Location, ou à votre Agent de Propriétés Foncières.

### LES MEILLEURS PIANOS

Vendus sur Paiements Faciles au Mois ou à la Semaine.  
Votre vieux piano pris en échange.  
GRUNEWALD  
MUSIQUE ET INSTRUMENTS DE MUSIQUE.  
735 RUE DU CANAL.

Incendie à bord d'un vapeur pétrolier.  
Copenhague, 19 juillet.—Un incendie a éclaté cet après-midi à bord du vapeur réservoir allemand "Standard", arrivé hier dans ce port avec une cargaison de pétrole de Philadelphie.  
En un clin d'œil le bâtiment entier était en flammes.  
Des mesures immédiates ont été prises par les autorités pour protéger les quais et les bâtiments voisins.  
Le "Standard" semble jouer de malheur depuis son départ de l'Amérique.  
Le 30 juin dernier, à mi-océan, il était entré en collision avec le vapeur "Baltic" de la ligne White Star, mais en dépit d'avaries assez graves il avait pu poursuivre sa route par ses propres moyens.

Le colonel Roosevelt et la politique.  
New York, 19 juillet.—Le colonel Roosevelt a eu aujourd'hui un long entretien avec le juge Kincaid, de Toledo, Ohio, au cours duquel la situation politique de ce dernier état a été longuement discutée. Le juge Kincaid avait passé la journée de dimanche avec le président Taft à Beverly, aussi cette seconde conférence avec M. Roosevelt est-elle très commentée.  
En quittant le bureau du colonel le juge Kincaid s'est absolument refusé à dévoiler le sujet de l'entretien.

### ALITE AVEC ECZEMA SIX SEMAINES

Eruption Irritante, Caisante de la Tête aux Pieds—Douloureuse l'Avant Abandonnée—Première Application de Cuticura Soulagée, Partis au Sommeil.

REMEDES CUTICURA OPERENT UNE PARFAITE GUERISON

"Pendant quatre ans je souffrais cruellement d'un terrible eczéma. Je n'ai pu aller que pieds nus. Je n'ai pu garder le lit pendant six semaines. Les démangeaisons et les brûlures que j'étais obligé de supporter pendant ce temps ont été atroces. Après que j'eusse été abandonné par mon docteur on me conseilla d'essayer les Remèdes Cuticura. A la suite du premier bain au Savon Cuticura, l'eczéma disparut et je me sentis mieux. Après que j'eusse appliqué de la première fois de suite le commencement de ma maladie. J'employai aussi le Remède Cuticura et continuai le traitement pendant environ trois semaines. Au bout de ce temps je pouvais aller et venir dans la maison, j'étais complètement guéri, et je n'ai jamais été malade depuis. Je conseillerais à toute personne atteinte d'un eczéma de peu quelconque d'essayer les Remèdes Cuticura vu le bien qu'ils m'ont fait. Mrs Edward Newing, 1112 rue Saline, Watertown, N.Y. 11 Avril, 1909."

### SAVON CUTICURA

Adoucissant, Calmant, Rafraichissant et Purifiant.

En raison de ses propriétés adoucissantes, déodorantes, carminatives, antiprurigineuses, et de son action sur les parties les plus irritées, le Savon Cuticura est sans égal pour nettoyer, adoucir et purifier la peau, le cuir chevelu, les cheveux et les ongles, pour arrêter démangeaisons, irritation et inflammation, et empêcher les pores de se fermer, et de causer nombre d'éruptions locales qui désolent. Tous ceux qui sont atteints d'avoir une peau avec des mains blanches, un cuir chevelu prurigineux et des cheveux fourrés et lâches, s'aperçoivent que le Savon Cuticura ne complicit tout ce qu'ils en attendent.

### ELIXIR ALIMENTAIRE DUCRO

OUVERTURE DE LA SAISON D'ÉTÉ  
Fiebre Jaune  
Fiebre Typhoïde  
Fiebres Intermittentes  
Fiebres Paludéennes